

Institución ganadera cubana gestionan manejo de salud animal



Matanzas, 14 mar (RRelej-RHC) Los investigadores de la Estación Experimental de Pastos y Forrajes del municipio matancero de Perico desarrollan prácticas para la ganadería ecológica y la medicina alternativa con beneficios para el sector.

Con el auspicio de la Asociación Cubana de Producción Animal, la institución ganadera contribuye a la capacitación de ingenieros, veterinarios, técnicos y campesinos a través de conferencia y debates aplicados a la gestión pecuaria.

Desde hace más de dos décadas la institución científica matancera aplica tecnologías y prácticas de manejo animal sobre bases sostenibles; así como la siembra de árboles para uso en la ganadería y empleo de biogas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/124194-institucion-ganadera-cubana-gestionan-manejo-de-salud-animal>



Radio Habana Cuba